
  

  

 
地区行動指針 ： 「理念と実践 ～Think Next～」　クラブスローガン ：「良いクラブ、魅力あるクラブ、参加してみたくなるクラブ」
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■ 会長挨拶 /大森　薫 会長
　皆さんこんばんは。会長挨拶はこの後の会員増強オープン例会で、ゲストスピーカーのご紹

介と併せてさせていただきます。

　改めまして、皆さんこんばんは。本日は、大変お忙しい中、千葉西ロータリークラブの会員

増強オープン例会にご参加いただきありがとうございました。

　本日の北井先生の講演は私が会長職をお預かりする時に、どこかで、必ず、少なくとも、千

葉西 RC の会員の皆様には絶対、聴いていただきたいなと思っていた講演です。

　これが会員増強オープン例会と言うことで、広くゲストのお客様、他クラブの会員の皆様と

共に実現できて、本当に嬉しく思っております。

　私ども事務所で 7 ～ 8 年前から 6 年間くらい続いた「元気フォーラム」という経営者の会
がありまして、その企画の一環で 2014 年 7 月にやはりオープン例会を開催しました。

　テーマは「東京大再開発時代　東京一極集中の結末」という内容でした。東京に 60 ～ 70 本位の大型ビルが再建

築され、東京が再開発され、東京一極集中が更に激しくなり、千葉の事務所ビルは住居系ビルに変わらざる得なくな

るだろうと言うお話でした。実際､その通りに今進んでおります。

　北井先生とは、本日お越しですが、「元気フォーラム」の講師及びコンサルもお願いしておりました斉藤邦雄先生の

ご紹介です。

　北井先生も斉藤邦雄先生も共に旧日本長期信用銀行のご出身で、北井先生はじめ、優秀で、素晴らしい先生方を斉

藤先生には何人もご紹介いただきました。

　どこが素晴らしいかというと一言で、中小企業者に対して、いつも経営と言う視点から事業を見て、その事業の的

確性・補足した方が良い事項等々というアドバイスをしていただける人達が、旧日本長期信用銀行の人達だなと感じ

ました。

　私はお会いした最初から、いっぺんで、フアンになってしまいまして、おつきあいをさせていただいております。

このような経緯の中で、北井先生との出会いがあるわけです。

　まだ、お話ししたいことは沢山ありますが、北井先生のお話を出来るだけ長くお聴きいただきたいので、ご紹介を

させていただきます。

■ 講師紹介
北井義久（きたい　よしひさ）先生

　日鉄住金総研株式会社　　チーフエコノミスト

　東京大学経済学部卒業。

　日本長期信用銀行（現新生銀行）入行後、調査部長などを歴任。

　２００３年に伊藤忠マネジメントコンサルティング株式会社のチーフエコノミストに就任。その後、伊藤忠商事株

　式会社チーフエコノミストなどを経て、０９年から株式会社日鉄技術情報センター（現日鉄住金総研株式会社）チー

　フエコノミスト。

　東京都出身。

■ 四つのテスト/真野匡章 会員
　「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか


